



Chères Buxerolloises, Chers Buxerollois,

En juin dernier, je vous ai fait part, au nom de l'équipe *Buxerolles au cœur*, de ma candidature pour devenir votre Maire en mars 2026. ***Au plan national, le Maire est l'élu auquel les Français font le plus confiance. Je prends l'engagement qu'il en soit de même à Buxerolles.*** Avec mon équipe, nous proposons un changement de méthode dans la conduite des affaires municipales. La concertation, le respect, la dignité dans l'exercice du mandat seront des pierres angulaires de notre action.

Depuis juin 2020, les élu.es *Buxerolles au cœur* sortants se sont investis très fortement pour être de véritables acteurs de la démocratie municipale, en faisant très souvent des propositions et en s'opposant parfois, ***toujours dans le respect et la dignité que vous êtes en droit d'attendre de vos élu.es.*** Nous avons fait un énorme travail au quotidien pour être présents à plusieurs dizaines d'assemblées générales d'associations, aux manifestations publiques, aux événements sportifs et culturels, en porte à porte, aux conseils municipaux. Des centaines d'heures d'investissement.

En mars 2026, pour faire votre choix, vous prendrez en compte les projets présentés par chaque équipe. Pour vous accompagner dans ce choix, il nous est apparu utile de faire le bilan du mandat qui s'achève.

Nous sommes convaincus que l'efficacité d'un Maire ne se mesure pas au nombre de messages postés sur les réseaux sociaux mais plutôt à sa capacité à écouter, à proposer des solutions consensuelles et à assurer la concorde municipale dans notre ville.

Explosion de la taxe foncière, fermeture de la Poste, abandon total de Valvert, privatisation de la cantine scolaire, pénurie de salles pour les associations, décisions non concertées : autant d'actions contraires aux engagements pris en 2020 par l'actuelle majorité.

Il serait injuste de dire que rien n'a été fait depuis 2020. Plusieurs mesures, notamment en matière d'animation de la commune ou de rénovations de bâtiments communaux ont recueilli notre assentiment. Mais très majoritairement, les promesses faites en 2020 n'ont pas été tenues. ***C'est ce bilan décevant qui a conduit nombre d'entre vous à nous demander de proposer un nouveau projet pour notre commune, qui vous sera présenté en janvier 2026.***

À très bientôt sur le terrain.

Pour la nouvelle équipe ***Buxerolles au cœur***
Ludovic DEVERGNE
Conseiller départemental de la Vienne
Conseiller municipal de Buxerolles

Vos élus Buxerolles au cœur 6 ans d'action à vos côtés

- De nombreuses réunions publiques et de quartier
- Mobilisation contre la fermeture de la Poste
- Concertation sur l'éclairage public
- Présence à des dizaines d'assemblées générales et manifestations publiques
- Lettres d'information régulières, comptes rendus écrits et vidéos

PRÉSENTATION DE
LA NOUVELLE ÉQUIPE
Jeudi 18 décembre - 20h
Salle des castors

SERVICES PUBLICS

Engagement 2020
NON TENU

« Dire non à la fermeture de la poste »

La municipalité a demandé, négocié et finalement imposé la fermeture de notre bureau de Poste.

Fermer la Poste dans une ville de 10 000 habitants est une décision aberrante qui affaiblit l'activité commerciale du centre-ville et coûte cher aux finances communales dans ce mandat : **une facture totale qui dépasse 500 000 €**, incluant le temps des agents municipaux, le rachat et la rénovation des anciens locaux de la Poste. Tout ça pour des services au public réduits !

Société

Buxerolles : le conseil municipal vote la fermeture du bureau de poste

Lundi 26 septembre 2022 à 21:41 - Par François Ventéjou, France Bleu Poitou

Politique, Conseil municipal, Service public

27/09/2022 08:02 | Vienne | BUXEROLLES | Imprimer |

Partager

Twitter

Facebook

LinkedIn

Partager

VIE ASSOCIATIVE ET ANIMATIONS

Engagement 2020
NON TENU

« Construire une maison des associations »

Une étude à 10 000 € vient d'être lancée sur ce sujet, à 6 mois des élections...

Nous avons alerté durant tout le mandat sur l'insuffisance de locaux associatifs, sans avoir été écoutés.

Engagement 2020
NON TENU

« Faire de Valvert un lieu privilégié d'exposition après rénovation »

Depuis plusieurs années, nous alertons sur la dégradation rapide du parc de Valvert et des bâtiments qui s'y trouvent et qui sont totalement abandonnés.

Nous avions proposé :

De lancer une grande concertation avec les associations et les habitants pour envisager l'avenir de ce site.



Engagement 2020
NON TENU

« Maintenir les soutiens financiers et logistiques aux associations »

Les subventions et les aides techniques aux associations ont été diminuées.

Engagement 2020
TENU

« Mieux animer la commune »

La mise en place des marchés des 4 saisons, de la fête de la musique, du 14 juillet et des animations durant l'été a été un succès. C'est une bonne chose que nous poursuivrons.

ENFANCE JEUNESSE

Engagement 2020
PARTIELLEMENT TENU

« Rénover l'école Simone Veil avec passage en self de la restauration »

Nous avons approuvé la rénovation de l'école Simone Veil, que nous avions prévue nous aussi.

Nous avions proposé :

De rénover la partie cantine et repenser les parkings aujourd'hui saturés, ce qui n'a pas été fait. Cette situation obligera la prochaine équipe municipale à envisager des travaux complémentaires.

Engagement 2020
TENU

« Rénover la crèche »

Engagement 2020
NON TENU

« Rénover le bâtiment A de l'école Jean Marie Paratte »

Engagement 2020
NON TENU

« Construire un skate park »

DÉVELOPPEMENT DURABLE



Engagement 2020
NON TENU

« Créer un potager municipal de 4 ha pour alimenter les cantines scolaires »

Après avoir engagé 6 000 €, ce projet a été rapidement abandonné. **À la rentrée 2024, la cantine scolaire a été totalement privatisée, sans concertation** avec les parents d'élèves. De nombreux parents et enfants se plaignent d'une baisse de la qualité de la nourriture, avec trop peu de produits bio.

Engagement 2020
PARTIELLEMENT TENU

« Végétaliser les cours d'école »

Seule la cour de l'école Simone Veil a été végétalisée. La cour de l'école Jean-Marie Paratte est restée bitumée.

Engagement 2020
NON TENU

« Construire une centrale solaire de 10 ha dans les vallées »

Le projet d'implantation d'une centrale solaire dans les vallées avait été très médiatisé. Il n'a finalement pas été réalisé.

Des ombrières, que nous étions les seuls à proposer en 2020, ont été réalisées en remplacement.

SOLIDARITÉ

Engagement 2020
NON TENU

« Maintenir les tarifs des services municipaux »

Les tarifs de cantine scolaire ont été fortement revalorisés, surtout pour les familles les plus modestes (+ 80%). Les tarifs d'aide à domicile pour les personnes âgées ont augmenté dans une fourchette comprise entre +30% et +50% selon les quotients.

Nous avions proposé :

De limiter la hausse à l'inflation.

Engagement 2020
PARTIELLEMENT TENU

« Poursuivre le repas des aînés »

Pour faire des économies, le repas des aînés se tient une année sur deux en alternance avec un goûter. En 2021, le Covid n'avait pas permis la tenue du repas des aînés.

Nous avions proposé :

De mettre en place un colis solidaire, idée qui a été refusée.

Engagement 2020
NON TENU

« Réaliser une résidence service dans le bassin d'orage de la Carrière, rue du Planty, en remplacement des maisons brûlées »

VOIRIE ESPACES PUBLICS

Engagement 2020
PARTIELLEMENT TENU

« Augmenter les crédits de voirie »

Les crédits de voirie ont été augmentés. Mais compte tenu de la hausse du coût du bitume de près de 30%, il n'y a pas eu plus de voirie rénovée que dans le mandat passé. Les travaux n'ont pas toujours été suffisamment suivis et pensés notamment dans le cœur de ville. Les rénovations de la route de la vallée, de l'Orbras, de la Dinière, de l'avenue des Amandiers et de la voie romaine pourtant promises, n'ont pas été réalisées.

Engagement 2020
NON TENU

« En finir avec les rénovations préélectorales de dernière minute »

À 6 mois de l'élection : lancement d'une étude pour de nouveaux locaux associatifs, nombreux travaux de voirie, inauguration d'école...

TRANQUILLITÉ PUBLIQUE

Engagement 2020
TENU

« Déploiement de caméras de surveillance »

Le déploiement de caméras de vidéosurveillance a été conduit de manière soutenue, avec 45 caméras déployées ce qui a englouti **plus de 200 000 € d'argent public mais n'a pas empêché l'augmentation des cambriolages**.

En comparaison, Châtellerault, ville centre d'un bassin de vie, 3 fois plus grande compte 53 caméras.

Plutôt qu'un déploiement démesuré, nous avions proposé d'expérimenter l'usage de caméras sur une zone restreinte pour en évaluer le véritable effet. Une efficacité qui est mise en doute par les études de la gendarmerie et de la Cour des Comptes. Nous avons également demandé en vain une évaluation précise de cette mesure et la création d'un comité d'éthique qui associerait les habitants.

Engagement 2020
NON TENU

« Présence de la police municipale le soir et le week-end »

URBANISME



Engagement 2020
NON TENU

« Des concertations à chaque étape des projets d'urbanisation »

De nombreux habitants découvrent les projets d'urbanisation très denses (R+3) lorsque le permis de construire est affiché. On ne peut pas appeler cela une concertation !